
 

 

 

 

新潟県立大学国際地域学部国際関係コース 

立命館大学国際関係学部国際関係学科 

東京女子大学現代教養学部国際英語学科 

神奈川大学経営学部国際経営学科 など 

大学で国際関係を学ぶ卒業生も！ 
写真：立命館大学 HP 
 

 

 

１・２年生が全員参加する校内国際理解プレゼンテ

ーション大会や、有志が参加する新潟県国際理解

プレゼンテーション大会など、国際に関わる学び

や、体験を通じて感じたこと、発見したことを発表す

る場があります。新潟県の大会では３年連続で受賞

するなど、高い評価を受けています！！ 

国際だけでなく、地域のイベントも大

切にしています。たとえば、生徒会発

案イベントである「上越妙高駅ゆかた

祭り」や、文化部を中心としたワークシ

ョップイベント「スプリングフェスティ

バル」、運動部のごみ拾いや除雪とい

ったボランティア活動など、学校の外

に出て、地域と関わる活動にも力を入

れています！ 

新潟県のプレゼ
ンコンテスト最優
秀賞の副賞はな
んと海外旅行！ 
 

 

 

献血ポスターの
制作や、地域の
植樹の手伝いを
しました。 
 

 

地域理解・地域貢献活動 

 

「海外留学したい！」 と考えていたのに、
コロナウイルスの影響で出来そうにな
い・・と落ち込んでいる、そこのあなた！ 
海外に行くだけが国際交流ではありま
せん。例えば、上越高校ではクラスや部
活で海外に関わる人と友達になれます。
上越地域にいる海外に関わる人の話を
聞くこともできます！ きっと、あなたの身
の回りにも、世界に関わる人がいるはず
です。行動に制限がある今だからこそ、
地元でできる国際交流を探して、自分の
世界を広げてみませんか？ 
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スロバキア 
の首都は 
こんなかんじ 
 

 

 

上越高校では 
陸上競技部に 
入りました！ 

 

 

 

★ローラ センディオバさん （スロバキア出身）★ 
留学生 グローバル特進コース３年 
昨年の冬にスロバキアから来た留学生のローラさん。日本の文

化が大好き！というローラさんに色々とインタビューをしてみまし
た！ 
Q．日本に留学しようと思った理由は？ 
A.私は日本の大学に進学したいと考えていたので、高校で一度 
日本に留学してみようと思いました。 
 
Q．なぜ日本の大学に進学しようと思ったの？ 
A.日本が大好きだからです。きっかけは、『進撃の巨人』や『ナルト』
といった、日本のアニメがとても面白かったこと。そこから、日本の
四季や歴史的な建物をとても好きになって、日本で生活したいと
思うようになりました。 
 
Q.実際に日本に来てみてどうだった？ 
A. 日本語がとても上達したことが嬉しいです。あと、餅つきや 
スノーボードなど、楽しい思い出を沢山作ることが出来て嬉しかっ
たです。 
ただ、新型コロナウイルスの影響で、楽しみにしていた、京都・奈良
への旅行が出来なくなったことがとても残念でした。 
 
Q.日本語はどれくらいで話せるようになったの？ 
A.２カ月くらいで、だいぶ話せるようになりました。漢字を勉強した
り、新しい言葉を覚えたりしました。漫画を読むことで楽しみなが
ら日本語の勉強が出来るので良かったです。 
 
Q.上越の好きなところを教えて！  
A.美味しいラーメン屋さんが沢山あること！初めて日本のラーメ 
ンを食べたけど、それぞれのお店で味が違って、どのお店も、 
とっても美味しくて感動しました！ 
 

Q.スロバキアの 
好きなところは？ 
A．首都のブラチスラバ 
が好きです。ここには 
昔の建物が沢山残って 
いて、とても綺麗です。 

 
Q．好きな言葉は？ 
A. スロバキア語で 
Láska hory prenáša.. 
という言葉が好きです。 

 日本語にすると、「愛は 
山を運べます」です。 
愛にはすごいパワーが 
あって、どんなものでも 
動かすことが出来る。 
動かせるはずのない、 
山だって動かせるほど、 
愛のパワーはすごい 
という言葉です。 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 

 

 

 

★王
おう

睿
えい

姿
し

さん （中国出身）★ 

グローバル特進コース２年生 
２年前に中国から日本に来た王さん。最初は言葉もわからず、苦労も 

多かったようです。しかし、部活動や生徒会など、色々なことに積極的に 
挑戦して、今ではとっても楽しい毎日を過ごしているそうです。 
 
Q.どうやって日本語の勉強をしたの？ 
A.日本に来たときは、挨拶くらいしか話せない状態でした。なので、 
市の日本語教室で勉強したり、スマホアプリを使って勉強したり 
しました。３か月くらいで話せるようになりました。 
 
Q.なぜ上越高校を選んだの？ 
A.オープンスクールの雰囲気が良かったからです。先生も優し 
そうだし、校舎も明るくてきれいで、安心して学校生活が送れ 
そうだと思いました。実際に上越高校では、毎日がとっても 
充実していて、想像以上に良い高校生活を送っています。 
 
Q.生徒会に立候補した理由を教えて！ 
A.日本語をレベルアップさせるためのチャレンジです。あと、 
日本と中国の学校の違いをもっと知りたかったからです。 
 
Q．日本と中国の高校生活に違いはある？ 
A．兄が中国で通っていた高校は朝５：３０から始まって、終わる 
のは夜の１１：３０でした。校則も厳しくて、男子は全員坊主で、 
女子はロングヘアー禁止。なので、上越高校の校則はとても 
自由でいいと思います！ 
  
Q.好きな言葉を教えて！！ 
A.好様的、己経做的很好？！ 
これは日本語にすると「いいね、とっても頑張りました」 
という言葉です。私は、挑戦することが大好きで、 
頑張ることも好きなので、この言葉を選びました。 
  

Q.ダンス部の活動を教えて！！ 
A.私は小さいころからダンスが好 
きだったので、ダンス部に入りまし 
た。嫌なことがあっても、踊ればリ 
フレッシュできるので私にとって 
部活の時間はとても大切です。 
上越高校のダンス部は、みんな 
で踊る曲を決めて、だいたい３曲 
を１カ月で仕上げます。 
最近はサッカー部のリーグ戦の 
ハーフタイムイベントで踊りました。 
人工芝で踊るのは気持ち良かった 
です！！ 

学園祭や 
サッカーの大会 
でパフォーマンス 
 

 

 

体育祭での 

クラス写真！ 
 

 

 


